
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 72 / 2022 14/07/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

ARENA Alice LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

BORELLI Luigi MASTROENI Caterina 
Francesca

CANINO Antonio SPERANZA Alessandro

CORRENTI Alfredo SUBBIANI Stefano

FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

In totale, con il Presidente, n. 15 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BALLATORE Chiaffredo - BATTAGLIA Giuseppe 
- BORRELLI Simona - CUZZILLA Antonio - FRANCAVILLA Bruno - IPPOLITO Emanuele - 
MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah - REDAVID Cinzia - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  STATO  PISTA  CICLABILE
CORSO GROSSETO.

Premesso che: 
▪ Torino è recentemente risultata fra le vincitrici della call europea ‘100 Climate -Neutral Cities by

2030 - By and for Citizens’, ovvero è una delle 100 città europee che si devono impegnare a
diminuire le emissioni e a diventare a impatto climatico zero entro il 2030

▪ La  riduzione  delle  emissioni  si  ottiene  attraverso  delle  azioni  che  interessano  la  mobilità
sostenibile, l’efficienza energetica e la pianificazione urbana verde

Preso atto che:
▪ la  pista  ciclabile  compresa  nel  tratto  tra  piazza  Manno  e  via  Sansovino  non  è  mai  stata

completata, versa in uno stato di abbondono ed è invasa da erbacce alte come testimoniano le foto
e il video allegato

▪ alcuni condomini, e nello specifico le cosiddette Torri, hanno i cancelli di ingresso proprio su
corso Grosseto, con il disagio che ne consegue per i condomini perché quel tratto di strada è reso
inaccessibile, non solo ai ciclisti ma anche ai pedoni, con delle reti rosse da cantiere

Considerato che:
▪ la  pista,  se  completata,  potrebbe  consentire  di  raggiungere  l’Allianz  Stadium  e  il  centro

commerciale comodamente in bici, ciò che attualmente non è possibile per chi abita a Madonna
di Campagna o Barriera di Lanzo

▪ che occorre una revisione partecipata del piano delle piste ciclabili sul territorio, che coinvolga la
Circoscrizione  5  e  i  residenti,  per  predisporre  un  piano  che  ponga  in  equilibrio  mobilità
sostenibile, piano parcheggi, viabilità ordinata

▪ allo stato attuale restituisce un’immagine di area degradata della città 

Si interpella l’Assessora alla Transizione ecologia per chiedere
▪ Quali  siano i  progetti  del  Comune rispetto  a  quel  percorso di  pista  ciclabile,  ovvero se è  in

previsione di completarla
▪ Attraverso  quali  finanziamenti  potrà  essere  eventualmente  portata  a  termine  e  con  quali

tempistiche.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della  votazione  risultano assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  Battaglia  -  Ippolito  –
Ventra – Martina – Montalbano – Ballatore – Redavid – Borrelli – Cuzzzilla - Francavilla)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 15

Pag 2 di 3



VOTI FAVOREVOLI ……….. 15
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti 

APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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